



München, 11. Januar 2019

LUPP + PARTNER BERÄT BEIM VERKAUF  
VON STUDYDRIVE AN STEPSTONE

Lupp + Partner hat die Gesellschafter der E-Learning-Plattform Studydrive beim Verkauf aller Geschäftsanteile an das Karriereportal StepStone, ein Tochterunternehmen der Axel Springer SE, beraten.

Im Jahre 2013 wurde das Berliner Start-up Unternehmen Studydrive GmbH ("Studydrive") von Sven Gaspar und Philipp Mackeprang gegründet und hat heute ca. 50 Mitarbeiter. Die E-Learning-Plattform bietet Studenten die Möglichkeit, kostenlos Lernmaterialien, Vorlesungsmitschriften und andere studienrelevante Informationen auszutauschen. Studydrive bietet Studierenden Zugriff auf mehr als 250.000 Unterlagen aus allen Fachbereichen und vernetzt bereits mehr als 700.000 Studenten von 100 Universitäten in Deutschland, Österreich, der Schweiz und den Niederlanden. Über das Studydrive Karriereangebot haben Unternehmen die Möglichkeit, mit Studydrive-Nutzern durch Stelleninserate, Mailings oder Anzeigen in Kontakt zu treten. Zu den Unternehmen, die diese Möglichkeit bereits regelmäßig nutzen gehören u.a. Arbeitgeber wie Continental, Henkel und EY.

Munich, 11 January 2019

LUPP + PARTNER ADVISES ON THE SALE  
OF STUDYDRIVE TO STEPSTONE

Lupp + Partner advised the shareholders of the e-learning website Studydrive on the sale of all of its shareholdings to the career portal StepStone, an Axel Springer SE subsidiary.

In 2013, Sven Gaspar and Philipp Mackeprang founded the Berlin start-up Studydrive GmbH ("Studydrive") which currently has about 50 employees. The e-learning website offers students the possibility to exchange learning materials, lecture notes and any other information relevant to their studies free of charge. On Studydrive, students have access to more than 250,000 documents covering all subject areas and it already connects more than 700,000 students from over 100 universities across Germany, Austria, Switzerland and the Netherlands. Studydrive also offers a career board which future employers can use to get in contact with students via job listings, mailings and ads. Companies such as Continental, Henkel and EY are already making regular use of this opportunity.

Seit Anfang 2019 ist Studydrive Teil der StepStone Gruppe und wird weiterhin gemeinsam von Sven Gaspar und Phillip Mackeprang geführt. StepStone und Studydrive werden nun gemeinsam die Vernetzung von Studenten weltweit vorantreiben.

Zu den Verkäufern gehörten auch die Venture Capital Investoren Dieter von Holtzbrinck Ventures (DvH Ventures), eine Tochtergesellschaft des Bertelsmanns Konzerns, und Carsten Maschmeyers Venture Capital Firma ALSTIN Capital, die Gaspar und Mackeprang maßgeblich beim Aufbau von Studydrive unterstützt hatten.

Since early January 2019, Studydrive is part of the StepStone Group. Sven Gaspar and Philipp Mackeprang will continue to run Studydrive as Managing Directors and together with StepStone they will drive forward the envisaged global network for students.

Amongst the sellers were the venture capital investors Dieter von Holtzbrinck Ventures (DvH Ventures), a Bertelsmann subsidiary and Carsten Maschmeyer's venture capital company ALSTIN Capital. Both investors materially supported Gaspar and Mackeprang in developing Studydrive.